



05.12.2016 14:23 CET

## **Brot & Kees - Wertvolle Unterstützung übers ganze Jahr**

Anlässlich des Adventsmarktes am 3. Dezember überreichte Thomas Recknagel, Inhaber des Cafés Brot & Kees, Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz eine Spende in der Höhe von 720 Euro.

Die Summe resultiert aus Veranstaltungen und Aktionen, die während des ganzen Jahres von Brot & Kees organisiert wurden. So zelebrierte man im Kees'schen Park Ostern und versteckte mehr als einhundert Ostereier, es gab ein historisches Kinderfest im Sommer und leckeres Kugeleis zum Tag der offenen Tür, im Herbst wurden Kürbisse geschnitzt und im Advent ein malerischer Markt rund um die Feuerschalen aufgebaut. Thomas Recknagel

bezog Bärenherz in alle Festivitäten mit ein und sammelte für das Kinderhospiz.

Wir bedanken uns von Herzen beim Team von Brot & Kees und sind glücklich darüber, einen so engagierten und verlässlichen Förderer in unmittelbarer Nachbarschaft zu haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325